

La Fédération Syndicale Mondiale confirme son soutien à Cuba



La Havane, 30 avril, (RHC).- La Fédération Syndicale Mondiale, FSM, a confirmé ce mercredi que Cuba a le soutien de ses 105 millions de membres dans les 132 pays qui en font partie.

Le secrétaire général de cette organisation, George Mavrikos, a souligné dans un message adressé au Forum à distance organisé par la Centrale des Travailleurs de Cuba à l'occasion du premier mai que notre pays n'est pas seul.

Il a rappelé que la Fédération Syndicale Mondiale a toujours été et restera aux côtés du peuple cubain et que tous les deux continueront à marcher unis, d'un pas ferme, sur la base du respect mutuel et de la solidarité internationaliste.

Au cours du Forum à distance organisé par la CTC des syndicalistes d'un peu partout dans le monde ont réitéré leur soutien à Cuba et ont revendiqué la levée du blocus et des sanctions unilatérales à l'encontre de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221341-la-federation-syndicale-mondiale-confirmer-son-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba